

## Information Presse

23 septembre 2015

### **Déclaration du Comité Exécutif du Conseil de Surveillance de Volkswagen AG**

Lors d'une réunion qui s'est déroulée ce mercredi 23 septembre, le Comité Exécutif du Conseil de Surveillance de Volkswagen AG a discuté en détail de la manipulation des chiffres d'émissions des moteurs diesel du Groupe Volkswagen et en est venu aux conclusions suivantes :

1. Le Comité Exécutif prend ce sujet de manière extrêmement sérieuse. Le Comité Exécutif reconnaît non seulement les dommages économiques causés, mais également la perte de confiance de nombreux clients à travers le monde.
2. Le Comité Exécutif s'accorde, avec grande conviction, sur le fait que ces incidents doivent être clarifiés et les erreurs corrigées. Dans le même temps, le Comité Exécutif est catégorique sur le fait qu'il prendra les décisions nécessaires à venir afin d'assurer un nouveau départ crédible.
3. Le Comité Exécutif a énormément de respect envers la proposition du Président Prof. Dr. Winterkorn de démissionner et de demander la rupture de son contrat de travail. Le Comité Exécutif note que le Professeur Dr. Winterkorn n'avait pas connaissance de la manipulation des données d'émissions. Le Comité Exécutif a énormément de respect pour sa volonté de néanmoins assumer la responsabilité et ainsi, envoyer un signal fort aussi bien en interne qu'en externe. Dr. Winterkorn a contribué de manière inestimable à Volkswagen. La montée en puissance de l'entreprise au niveau international est inextricablement liée à son nom. Le Comité Exécutif remercie Dr. Winterkorn pour ses contributions considérables au cours des décennies passées et pour sa volonté de prendre la responsabilité dans cette phase critique pour l'entreprise. Cette attitude est exemplaire.
4. Les recommandations sur le nouveau personnel seront présentées au prochain conseil de surveillance ce vendredi.
5. Le Comité Exécutif s'attend à d'autres conséquences au sein du personnel dans les prochains jours. Les investigations du Groupe en interne se poursuivent à un rythme soutenu. Toutes les personnes impliquées dans ces procédures causant des dommages incommensurables pour Volkswagen, en subiront les pleines conséquences.
6. Le Comité Exécutif a décidé que l'entreprise déposera volontairement une plainte auprès du bureau du procureur d'état de Brunswick. Selon le Comité Exécutif, les poursuites criminelles doivent être significatives étant donné les irrégularités. Les

investigations du procureur d'état seront soutenues à tous les niveaux par Volkswagen.

7. Le Comité Exécutif propose la création d'un comité spécial par le conseil de surveillance de Volkswagen AG, qui prendra le leadership sur les étapes de clarification à venir, incluant la préparation des mesures nécessaires. De ce fait, le comité spécial ferait appel à un conseil extérieur. Des décisions sur ce sujet seront prises lors du conseil de surveillance de vendredi.
8. Le Comité Exécutif est conscient du fait que mettre fin à cette crise de confiance sera un travail sur le long terme, qui requiert énormément de consistance et de minutie.
9. Le Comité Exécutif travaillera sur ce sujet avec les employés et le Directoire. Volkswagen est une entreprise formidable qui dépend des efforts de centaines de milliers de personnes. Nous considérons qu'il est de notre devoir de faire en sorte que cette entreprise regagne la confiance de nos clients à tous les niveaux.